Violencia imparable

Escrito por Comunicados PGJE
Domingo 12 de Octubre de 2014 18:18

+ Terminan 5 sin vida, entre ellos una menor; hay un herido PUEBLO YAQUI, Son., 11 de octubre de 2014.- Alrededor de las 20:40 horas de ayer murió Joaquín Pérez Delgado, de 23 años, víctima de las balas cuando se encontraba fuera de su domicilio en la colonia Javier Lamarque Cano.

Ahora agentes de la Policía Estatal Investigadora indagan sobre estos hechos. Según familiares de la víctima, quienes se encontraban en su domicilio, se escucharon detonaciones de arma de fuego y al asomarse vieron a un sujeto que se retiraba del lugar y escondía algo entre sus ropas.

Posteriormente se percataron de que Joaquín estaba en el suelo, sin vida, por lo que dieron aviso a las autoridades. Personal de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia del Estado aseguró en el lugar una ojiva de bala, así como un vehículo sedan Chevrolet que recibió un disparo.

SONOYTA, Son.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora investigan la muerte de un hombre cuyo cuerpo fue encontrado alrededor de las 12 horas de ayer en un camino de terracería en la colonia Burócrata y no ha sido identificado.

Presentaba signos de violencia y a simple vista una herida contusa en el lado derecho de la región occipital. El hoy fallecido era de tez morena y complexión robusta; vestía pantalón de mezclilla de color azul con camiseta; fue encontrado por un vecino que pasaba por el lugar y dio aviso a las autoridades.

PUERTO PEÑASCO, Son.- Un hombre fue hallado muerto ayer a las 13 horas en la carretera Federal 8, a la altura del kilómetro 57 tramo Puerto Peñasco a Sonoyta y el caso lo atiende la Policía Estatal Investigadora.

Fue identificado como Daniel Enrique García Sainz, de 34 años, con domicilio en el ejido Hombres de Blanco, en Sonoyta, quien contaba con antecedentes por lesiones graves y presentaba a simple vista una herida de bala.

Violencia imparable

Escrito por Comunicados PGJE Domingo 12 de Octubre de 2014 18:18

SANTA ANA, Son.- Un hombre no identificado fue encontrado sin vida alrededor de las 17:20 horas de ayer en prolongación Anaya final Oriente y presentaba signos de violencia.

Estaba a 100 metros aproximadamente hacia el Sur de un cerco de púas que divide el monte y el camino de terracería y en el lugar de los hechos personal de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia del Estado aseguró varios casquillos percutidos de arma corta.

HERMOSILLO, Son.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora indagan sobre los hechos donde un individuo resultó lesionado a golpes la madrugada de hoy.

Sergio Castro Durán, de 45 años, con domicilio en fraccionamiento El Cortijo, resultó con lesiones que tardan más de 15 días en sanar y que le son atendidas en un Hospital local. Al llegar al lugar los agentes investigadores lograron establecer que la víctima había sido golpeada durante un convivio que se llevaba a cabo en un local de eventos de la colonia 4 de Marzo.

CD. OBREGÓN.- Una menor de 13 años fue encontrada sin vida a las 13:10 horas en un baldío de la colonia Las Areneras y la Policía Estatal Investigadora busca a los responsables de estos hechos.

Fue identificada como Fernanda Milagros Díaz Olivas, con domicilio en la colonia El Túnel, quien presentaba signos de violencia y según indagaciones de la PEI, la menor pidió permiso para salir de su domicilio entre las 21:00 y 22:00 horas de ayer y ya no regresó. Sus familiares la buscaron y a las 13:10 horas la encontraron sin vida.